
VERBALE N.10 DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DIRETTIVO PER IL GEMELLAGGIO  

 

Il giorno martedì 14/5/2024 alle ore 21:00 presso la sede comunale di via Pace 16 si riunisce il Consiglio 
Direttivo con il seguente O.d.G.: 

 

1 - approvazione ordine del giorno 

2  resoconto viaggio a Plaisance du Touch 

3  decisioni sui prossimi passi per finalizzare il gemellaggio con Utebo 

4 - varie ed eventuali 

 

Sono presenti i signori: 

- Riva Mario (Assessore) 
- Cislaghi Marinella (segretaria) 
- Moreschi Paolo (vicepresidente) 
- Scoma Nadia 
- Casu Giomaria
- Riva Maurizio 

 

In assenza del Presidente Jean François Milone, presiede il signor Moreschi Paolo. 

1)  

2) I membri del Consiglio concordano nel ritenere che il viaggio a Plaisance è stato proficuo per riallacciare i 
rapporti con il paese gemellato e per porre le basi del nuovo gemellaggio con il paese spagnolo di Utebo, 
presente con una sua delegazione negli stessi giorni a Plaisance. 

gli omologhi francesi ha permesso di creare un clima 
amichevole e fruttuoso.  

I membri del gemellaggio dei tre comuni (Plaisance, Carnate ed Utebo) hanno potuto presentare le idee e i 
progetti che vorrebbero realizzare. 

In particolare durante la riunione di lavoro del 28 aprile sono state condivise le attività che si svolgono sui 
territori dei tre paesi e che li caratterizzano, e sono state avanzate proposte per realizzare iniziative comuni 
in ambito sportivo, culturale e scolastico. 

Per dare seguito agli impegni presi, il Consiglio proseguirà nel suo impegno a coinvolgere 
Comprensivo nel Progetto Gemellaggio a partire dal prossimo anno scolastico (a tal proposito si chiederà 
un secondo incontro con la Dirigente Scolastica), a programmare la partecipazione di nostri sportivi alla 
settimana dello sport che si terrà a Utebo dal 23 al 30 settembre e a far sì che si realizzi il gemellaggio con 
Utebo. 

3) Si conferma la volontà di proporre il gemellaggio con il paese spagnolo di Utebo, che si trova a 15km da   
Saragozza. 

4) Si discute in relazione al fondo d
stato per due volte tolto e rimesso a bilancio. 



La sig.ra Cislaghi chiede che siano esplicitati i criteri di spesa, altrimenti resterebbe inutilizzabile. In merito 
alla questione, l già inviata alla segretaria comunale che a 

 non ha fornito chiarimenti. 

Il Consiglio auspica di avere al più presto risposta. 

La sig.ra Cislaghi, avendo notato che da quando sono stati cambiati i cartelli di entrata in paese manca la 
denominazione del paese gemellato, chiede che si provveda in tal senso.  

Il Consiglio concorda. 

Non avendo altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 22.30. 

 
La Segretaria  

 
Marinella Cislaghi 

 

 

 




